



David Bloch,
Director

«Kunst erzieht die Jugendlichen und schafft Raum für Interaktion.»

“Art educates young people and creates space for interaction.”



Luisa Padro,
Vice-President

«Wir unterstützen einander wie eine Familie.»
“We support one another like a family.”

2. Tampa Bay

Edelweiss Flüge nach Tampa Bay

Ganzjährig; Dienstag, Freitag und Samstag

Die Wandering Eye Art Gallery startete als Plattform für in Tampa lebende Künstler. Beteiligt war unter anderem die schwarze Kunstaktivistin Princess Rashid. Die Galerie befindet sich im Quartier Ybor City, Tampas historischem Viertel mit den Zigarren-Fabriken. Vize-Präsidentin Luisa Padro stellt unter dem Namen «Artysta LuLu» selbst in der Galerie aus. Die beteiligten Künstler stammen ursprünglich aus Ländern wie Indien, Griechenland, Kuba, Puerto Rico und den USA. «Wir unterstützen einander wie eine Familie», sagt Luisa Padro.

Edelweiss flights to Tampa Bay

Year round; Tuesday, Friday and Saturday

The Wandering Eye art gallery started as a platform for artists living in Tampa. Among others, the black art activist Princess Rashid was involved. The gallery is located in the historic Ybor City quarter, Tampa's richly diverse quarter created in large part by the cigar factories. Vice President Luisa Padro herself exhibits in the gallery under the name of "Artysta LuLu". The artists involved originally come from countries like India, Greece, Cuba, Puerto Rico and the USA. "We support one another like a family," says Luisa Padro.



Wandering Eye Art Gallery
1600 E 8th Avenue Suite E109 Ybor City
Tampa, Florida, USA
wanderingeyartgallery.org